



Le jeune défenseur de Montpellier veut défendre les couleurs du Cameroun.

Interrogé sur son choix de sélection, le jeune joueur qui a déjà évolué avec les sélections de jeunes du Cameroun n'entend pas changer de direction. Pour lui, la décision de jouer pour les Lions Indomptables est une décision de cœur.

«Le Cameroun est un choix logique, naturel et affectif. Toute ma famille vit là-bas. C'est un objectif ce serait un aboutissement. Cela me tient à cœur. Comme mon père a joué pour la sélection, ce serait aussi un héritage», a déclaré Enzo Tchato, dans les propos rapportés par Griffes 2 Foot.

Né en France dans la ville de Montpellier, Enzo Tchato est sur les traces de son père, L'ancien défenseur international camerounais Bill Tchato (Vainqueur de la CAN avec le Cameroun en 2002) qui avait aussi évolué au HSC Montpellier dans sa carrière durant trois ans (2000 – 2003).